

## NOTICIA DE OTROS ARQUITECTOS MURCIANOS

Para completar este breve estudio, incluyo en él las noticias que anoto a continuación, referentes a otros arquitectos, de los cuales se da algún detalle en los conocidos catálogos de artistas murcianos. Todas ellas, también nuevas, son una modesta aportación a la historia de nuestros artífices.

### ESCALANTE

Baquero no le dedica ningún artículo en sus «Profesores»; tampoco le menciona Díaz Cassou en las noticias de su «Episcopologio», y solo Espín Rael (1) dice de un Pedro de Escalante, alarife, que en el año 1704 fué nombrado por el Obispado para tasar y calcular lo gastado y por gastar en la obra de la Colegial de San Patricio de Lorea, y dar, en otra ocasión, dictamen sobre cierto arreglo en los daños causados por una avenida del río, en la Ciudad del Sol.

11) «Artistas y artífices levantine», pág. 170.—Lorca, 1661.

